



Howard Library, Camp and Howard.



Fondée en 1827



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

VOLUME 89

NOUVELLE-ORLEANS, LNE, MARDI, 20 MAI 1919.

NO. 124

LE RAVAGE DE L' AISNE THE \$13,000,000 SALVATION ARMY POSTER

Il a bien fallu faire ce pèleri- nagel... J'avais peur de revoir mon pays...

Essonne, Château-Thierry, Dor- mans, Epernay; déjà la ruine, la ruine de plus en plus dense.



"A man may be down, but he's never out!" The Salvation Army slogan furnished the theme for the official Home Service Fund Campaign poster...

Et je ne m'imaginai rien de pareil à ce que j'ai vu! En vérité, c'est la mort de la terre, un paysage de jugement dernier.

Nous courions par la rue de Paris et nous tombions droit sur Saint-Rémy. Le temple consacré au fondateur de la France, le vieux sanctuaire du divin Remigius, qui a conservé peut-être, dans quelques-unes de ses pierres, des témoins de la première invasion des Barbares...

LE PEUPLE ALLEMAND CRIE POUR SE FAIRE PLAINDRE

Le peuple allemand ne crie pas, il pleure. Il n'est pas content; cela vous étonne? Je ne le serais pas. Il sait, l'Allemand, qu'il s'adresse à des gens plus ou moins sensibles et il croit qu'en criant au secours il parviendra à obtenir un changement en sa faveur...

Dans les courtes notes que j'apporte comme un témoignage, je relaterai simplement ce que j'ai vu en suivant l'itinéraire que j'ai parcouru. Grâce à une large bienveillance de M. le ministre de la guerre et des autorités militaires, j'ai pu approcher les choses au plus près, faire de centaines de kilomètres à travers des régions hier encore inaccessibles.

La nef, en ruine; le vitrail brisé; le plus grave et le plus beau peut-être, semble, en partie, préservé; l'abside avec ses fenêtres lambrisées, les couronnes inénumérables de ses chapelles, l'échancrure de ses arcs-boutants, tout s'élève imposant et digne d'être admiré.

De Paris, en effet dans la récente bataille par Essonne. Jus- qu'ici, les champs sont cultivés, les routes nettes; la voiture roule sur le tapis des feuilles que jettent sur la voie triomphale les hauts peupliers d'or.

Comme toute la ville est à terre, il faudrait que des équipes de travailleurs fussent employées pendant des mois et peut-être des années pour faire, d'abord, place nette. Et ce sera seulement quand tout le matériel conquis et réduit en poudre aura été emporté que l'on pourra songer à ramener une vie quelconque dans une ville reconquise.

DERNIERES NOUVELLES LOCALES

Le comité suivant, d'hommes très éminents dans les affaires de la ville, a été nommé par le maire pour prendre charge et pousser à bonne fin le mouvement pour rétablir l'opéra français...

Une Collection Sensationnelle de Clichés de Guerre

Prises en Couleurs Naturelles Directement d'Après Nature. Sous le patronage de l'honorable Charles Barret, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans, M. William Sandoz et Mme Lantes, de Paris, présenteront prochainement au public de la Nouvelle-Orléans la fameuse collection de clichés de guerre prise sur plaques autochromes Lumière...

DERNIERES NOUVELLES DE LA GUERRE

On annonce que le grand conseil des quatre a décidé d'inter-nationaliser le port de Fiume. Le sénateur Lodge déclare que le traité de la ligue des nations ne sera pas approuvé par le Sénat des Etats-Unis.

WANTED - A competent White Woman to do cooking and housework for small family; nice room and home; wages \$30.00 per month. Phone Uptown 3792.

PERDU - Un Collier en perles. Récompense libérale si il est retourné au No. 528 Rue Gravier. Pas de questions démodées.

ON DEMANDE - Une femme de confiance comme gardienne d'enfants et faire le ménage du haut de la maison. Téléphone Uptown 654 J.

WANTED - Reliable white woman to nurse and do upstairs housework. Telephone Uptown 654 J.

ON DEMANDE - Une servante de maison, et une cuisinière, avec recommandations; bons salaires. S'adresser au No. 2320 Prytanian.

ON DEMANDE - Une bonne cuisinière blanche, s'occupant aussi du ménage, pour une petite famille; bonne chambre et bonne maison; salaires \$30 par mois. Phone Uptown 3792.

HERITAGE - Les plus proches parents de HORTENSE FROISSARD, née avec Laurent FLEURY le 28 Mai 1855, à la Nouvelle-Orléans, et qui serait décédée vers 1880, sont priés de se faire connaître à M. COTOT, Avocat, 21 boulevard St-Germain, Paris.

LE CERCLE LYRIQUE.

Le Cercle Lyrique, un cercle tant artistique que social, donna son septième concert annuel jeudi soir au Théâtre Tulane, où une grande assemblée était présente.

Le programme, composé de morceaux les plus choisis, fut admirablement rendu par ceux qui donnaient leur concours.

Ce cercle, composé de membres de premier rang social et d'artistes accomplis, est parmi ceux de la ville qui méritent le plus notre admiration, et il est heureux de voir le zèle des artistes qui travaillent pendant toute l'année dans le but d'une si belle cause, couronné de grands succès.

Herr Scheidemann dit: "Je fais appel contre la force au nom de l'humanité et de la justice?" Est-ce que le brutal militarisme prussien a jamais eu aucun respect pour l'humanité et la justice?

L'Armée du Salut vous demande de l'aider dans ses grandes œuvres de charité. Vous connaissez tous ses grands sacrifices et actes d'héroïsme pendant la guerre. Aidez de toutes vos forces!

Le Premier Paderewski, de la Pologne, a donné sa démission, causant une crise politique dans le pays.

Adressant les soldats américains à Colombie, Henry Morgenthau ancien ambassadeur américain à Constantinople, prédit une autre grande guerre dans une vingtaine d'années.

Dans les grands combats dans la forêt de l'Argonne les troupes américaines ont perdu un moyen- en de neuf sur dix hommes.

UN HEUREUX RECORD.

On n'entend parler, depuis la guerre, que de familles ayant perdu "leurs" leurs enfants sur le front, et c'est malheureusement une assertion trop souvent vérifiée.

Par contre, il existe aussi fort heureusement des exemples d'une chance exceptionnelle. On cite, par exemple, en Angleterre, le cas de quatre frères qui tous prirent part à des batailles. L'un en France, l'autre en Egypte, le troisième en Mésopotamie, et le quatrième dans l'Est africain allemand, sans avoir eu, au total, comme blessures de guerre qu'un petit doigt coupé par une balle.

Inutile de vous raconter les actes de charité de l'Armée du Salut sur les champs de bataille en Europe. Elle demande votre aide, et elle mérite d'être secourue. Faites le de bon cœur et à mains pleines.

(Continué à la deuxième page)

Inutile de vous raconter les actes de charité de l'Armée du Salut sur les champs de bataille en Europe. Elle demande votre aide, et elle mérite d'être secourue. Faites le de bon cœur et à mains pleines.